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McKenna, Neil 

De : Stickney, Matt 

Envoyé : Le mardi 24 mars 2020 12:11 

À : Pennell, Laura; Goodman, Sarah 

Cc : Lalli, Sangeeta 

Objet : EPI pour le quartier Downtown Eastside (DTES) de la ville de Vancouver 

Nous devrions faire très attention à la façon dont nous traitons ces demandes. Si nous commençons à répondre aux 

demandes des villes, elles vont se multiplier au pays et nous ne pourrons pas y répondre. 

------Message original------ 

De : Pennell, Laura <Laura.Pennell@dpmo-cvpm.gc.ca> 

Envoyé : Le mardi 24 mars 2020 11:52 

À : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; Goodman, Sarah <Sarah.Goodman@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Lalli, Sangeeta <Sangeeta.Lalli@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : EPI pour le quartier Downtown Eastside (DTES) de la ville de Vancouver 

Salut Sarah - Je travaille aussi directement avec la Ville de Vancouver dans ce dossier. Si vous souhaitez les mettre en contact 

avec moi, je serai heureuse de discuter avec eux. 

------Message original------ 

De : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Le mardi 24 mars 2020 11:47 

À : Goodman, Sarah <Sarah.Goodman@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Pennell, Laura <Laura.Pennell@dpmo-cvpm.gc.ca>; Lalli, Sangeeta <Sangeeta.Lalli@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : EPI pour le quartier Downtown Eastside (DTES) de la ville de Vancouver 

Bonjour Sarah, 

Les fournitures de la réserve fédérale sont distribuées aux provinces et non directement aux villes ou aux organisations. Les 

provinces peuvent présenter des demandes de fournitures pour leur système de soins de santé. 

Si une demande supplémentaire était présentée pour des fournitures, je suppose que nous devrions nous en occuper. 

Le message principal serait de les envoyer d’abord à Victoria pour les fournitures, et Victoria pourrait demander de 

l’aide si cela est nécessaire. 

Matt 

Envoyé de mon iPhone 

> Le mardi 24 mars 2020, à 11:28, Goodman, Sarah <Sarah.Goodman@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 
> 

> Bonjour Sangeeta et Laura, 

> 
> J’ai reçu le texte suivant du directeur municipal de la ville de Vancouver. 

> 

> « Bonjour, je me nomme Sadhu. Il y a une chose pour laquelle nous pourrions avoir besoin d’aide, et c’est pour obtenir 

un accès supplémentaire à de l’EPI. Bon nombre d’employés de première ligne du DTES, en particulier les organismes sans 

but lucratif, commencent à en manquer. Nous entendons constamment des rumeurs selon lesquelles il y a des réserves 
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fédérales, mais je crains que ces organismes sans but lucratif soient laissés pour compte. Nous entendons aussi les gens de 

Saint Paul's nous dire qu’ils sont à court de ressources. » 

> 

> Est-ce que l’un d’entre vous peut vérifier ce qu’il est possible de faire pour que je puisse leur répondre? J’imagine que les 

fournitures sont distribuées aux PT. 

> 

> Merci, S. 

> 

> 

> Envoyé de mon iPhone 


